



Jürgen Otto besucht Kindergärten in der Gemeinde Vettweiß



Besuch der Kindergärten in der Gemeinde Vettweiß und der Regenbogenschule Vettweiß-Kelz in Vettweiß

Nachdem ich alle sieben Kindergärten in der Gemeinde Vettweiß sowie die Regenbogenschule Vettweiß-Kelz besucht habe, möchte ich ein mehr als positives Fazit ziehen.

Ich konnte mich in den Kindergärten davon überzeugen, dass sehr gute Voraussetzungen für unsere Kinder vorliegen, um diese vernünftig zu betreuen. Ein großes Dankeschön darf ich den Leiterinnen mit ihren Teams aussprechen für ihre tägliche Arbeit mit den Kindern. Wir können zurecht stolz auf unsere Kindergärten sein und sind auch für die Zukunft mehr als gut aufgestellt. Diese Standards gilt es beizubehalten, wenn möglich hier und da sogar zu verbessern. Das Gleiche gilt für die Regenbogenschule Vettweiß-Kelz.

Nachdem die Grundschule Müddersheim leider geschlossen wurde und auch die Schließung der Grundschule Kelz vermutlich kommen wird, muss alles dafür getan werden, um zumindest die Grundschule in Vettweiß zu erhalten. Ich kann die Lehrer und Eltern gut verstehen, dass man in großen Teilen mit diesen Schritten nicht einverstanden ist. Es ist auch nicht zu verstehen, dass nur noch nach Statistiken entschieden wird.

Wie sagte doch eine Lehrerin zu mir in einem Gespräch: „Größer ist nicht immer besser“. Ein wahres Wort. Aber wir sollten positiv in die Zukunft schauen. Der Schulleiter Herr Klein-Uebbing und das Kollegium werden alles dafür tun, dass die Kinder sich wohl fühlen und ein guter Lernerfolg erzielt werden kann. Dafür gilt auch ihnen unser Dank und unsere Anerkennung. Insgesamt gesehen wissen wir unsere Kinder in den Kindergärten und der Grundschule sehr gut aufgehoben.

Sollten Sie sich weiter über mich informieren wollen, klicken Sie bitte [hier](#).